

Transcripción audio Erika Palma, gerente del IBAL

El Acueducto Complementario está dividido en cinco fases, este gobierno está en el desarrollo de todas las fases en lo que corresponde en traer ese primer litro de agua desde la bocatoma Cocora para ser tratado en la planta de La Pola; de la planta hasta el sector sur; y de sur, hasta la zona de expansión; ese tanque de la Zona de Expansión o mal llamado 'tanque Fiscalía' y poder conectar al tanque Mirolindo y Picalaña.

Desde luego, no podemos pasar por alto el proyecto más importante de todos en donde los más de 60.000 ibaguereños que hacen parte de las comunas 12 y 13 tomarán agua potable.

Hablamos de esa planta de tratamiento de agua potable y tanque de almacenamiento e interconexiones a los Acueductos Comunitarios, para que las comunidades del sur, que no han tenido agua potable la tomen.

Este gobierno hace una apuesta grande para que esos ibaguereños por primera vez tomen agua potable en este sector.